

**Anfrage zu
Vorlage 25b/2021**

Dennis Mihlan
Fraktionsvorsitzender
Andreas Müller
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Schwentinental, den 15.5.2021

**Anfrage zu Vorlage 25b/2021, Jugendmitbestimmung,
TOP 4 der Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Soziales am 18.5.2021**

Die Fraktion Klar.Grün-Konsequent für Schwentinental bittet vor Beschlussfassung in der Sitzung am 18.5. unter TOP 4, folgende Fragen zu beantworten:

- 2021 wird aufgrund der Corona-Pandemie die Umsetzung der Jugendmitbestimmung mit Wahl und Arbeitsbeginn des „Jungen Rates“ sicherlich erst deutlich nach den Sommerferien so richtig in Gang kommen. Infofern erscheinen die 1000 €, die in den Haushalt 2021 eingestellt wurden für die Organisation der Wahl noch einigermaßen realistisch.
Welche Mittel plant die Verwaltung für 2022 sinnvoller Weise in den Haushalt einzustellen?
- Welches Stundenkontingent plant die Verwaltung mittelfristig für Jugendmitbestimmung im Stellenplan ein?
- Wer wird seitens der Verwaltung die Betreuung in Sachen Jugendmitbestimmung verantwortlich sein? Sind die Mitarbeiter der offenen Jugendarbeit mit vorgesehen, Aufgaben im Bereich der Jugendmitbestimmung zu übernehmen?
- Haben die Kinder und Jugendlichen Einfluss darauf, wer Aufgaben im Bereich Jugendmitbestimmung übernimmt und für sie als wesentliche Kontaktperson zur Verfügung steht?
- Wäre es nicht sinnvoll, in die vorbereitenden Aktivitäten zur Wahl des Jungen Rates mit einer ersten Kinder- und Jugendlichenversammlung (siehe auch unser Ergänzungsantrag, neuer §8 der Satzung) z.B. Ende August einzusteigen, die quasi den Auftakt für alle weiteren Aktivitäten bilden kann?

Dennis Mihlan und Andreas Müller
Für die Fraktion KLAR.GRÜN – Konsequent für Schwentinental